

100% EPP

L'ECG : Savoir l'interpréter dans les situations courantes de médecine générale
N° d'action : 82062325019

Formez-vous en ligne

PUB

DOSSIERS DU MOMENT

COVID ECNI FIN DE VIE NÉGOS CONVENTIONNELLES 4E ANNÉE DE MÉDECINE GÉNÉRALE BUDGET DE LA SÉCU 2024



(javascript:;)

PREMIERS PAS (/ETUDIANTS/PREMIERS-PAS)

Désir d'aider, défi intellectuel... Une étude dévoile les principales motivations des jeunes médecins

Par Chloé Subileau le 21-01-2024



Selon une récente étude, les praticiens de moins de 40 ans sont surtout motivés par l'envie d'aider les autres et de contribuer à leur santé. Ces derniers, marqués par la féminisation de la profession, sont toutefois à la recherche d'un meilleur équilibre entre vie professionnelle et personnelle. Près d'un tiers souhaiterait, en effet, exercer à temps partiel.

Les motivations et attentes des jeunes médecins évoluent. Alors qu'ils représentent près de 30% des praticiens en activité régulière, les médecins de moins de 40 ans sont avant tout motivés par le désir d'aider les autres et de contribuer à leur santé. C'est ce que révèle une nouvelle publication des Echos Etudes, réalisée auprès d'un panel de 200 médecins français de moins de 40 ans.

Parmi ces jeunes médecins, 62% sont des femmes. La nouvelle génération de praticiens est, en effet, marquée par une "forte féminisation", note l'étude. Ce ratio en faveur des femmes est d'autant plus important chez les généralistes, où elles représentent 68% des professionnels de moins de 40 ans.

Au-delà de cette féminisation, l'étude s'intéresse aux motivations des jeunes médecins. "Le désir d'aider les autres et de contribuer à leur santé" apparaît alors comme la principale raison pour laquelle ils décident de se lancer dans une carrière médicale. "Le défi intellectuel et les opportunités d'apprentissage offertes par la médecine arrivent en seconde position", souligne l'étude.

Près de 50% des jeunes médecins veulent travailler à temps partiel

D'autres raisons sont aussi évoquées, telles que "la satisfaction de travailler dans un domaine en constante évolution", "l'admiration ou l'influence de professionnels de santé et des médecins" dans l'entourage de ces jeunes praticiens et la recherche de "reconnaissance sociale". La question de la rémunération, elle, n'apparaît qu'après.

Façonnés par les évolutions de la profession, "à commencer par le cursus universitaire qui a fait l'objet de nombreuses réformes", les jeunes médecins interrogés voient leurs attentes évoluer. Alors que plus d'un tiers d'entre eux considèrent la famille comme la valeur la plus importante à leurs yeux, ces derniers sont "en quête d'un équilibre entre vie professionnelle et personnelle". "Ainsi, près de la moitié des jeunes médecins souhaiteraient exercer à temps partiel, contre 15% dans les faits", développe l'étude.

1 commentaire

17 débatteurs en ligne



il y a 1 jour

[https://egora.fr/espace-debat/utilisateur/9c1e8ae37ea7462276ff?](https://egora.fr/espace-debat/utilisateur/9c1e8ae37ea7462276ff?utm_source=article&utm_campaign=83866&utm_content=83866&mtm_keyword=true&mtm_)[utm_source=article&utm_campaign=83866&utm_content=83866&mtm_keyword=true&mtm_](https://egora.fr/espace-debat/utilisateur/9c1e8ae37ea7462276ff?utm_source=article&utm_campaign=83866&utm_content=83866&mtm_keyword=true&mtm_)

compte sur les contrôles sécu pour calmer leur enthousiasme!...**Lire plus**
[ps://egora.fr/espace-debat/commentaires/83866?](https://egora.fr/espace-debat/commentaires/83866?)

100% EPP

L'ECG : Savoir l'interpréter dans les situations courantes de médecine générale

N° d'action : 82062325019

Formez-vous en ligne

PUB

**Timothée WATTINNE**

Contributeur pour egora.fr

"MÉDECIN ET ENTREPRENEUR DANS L'ÂME, C'EST AVEC PLEIN D'ÉNERGIE ET D'AMBITION QUE JE DÉVELOPPE REMPLAFRANCE POUR VOUS FACILITER LA VIE."

- Co-fondateur de REMPLAFRANCE, 1^{er} site d'annonces de remplacement, garde, association, collaboration, CDD, CDI et cession en France et Dom-Tom.

- Médecin généraliste et urgentiste depuis 10 ans, j'ai tout testé : rempla, salariat et installation. J'ai même contribué à créer le contrat de médecin assistant.

POSEZ UNE QUESTION À NOTRE EXPERT

Débat des lecteurs

Etes-vous favorable à l'instauration d'un reste à charge pour les patients venant inutilement aux urgences ?

Oui

Non